PECANO DE LA PRENSA PARAGUAYA
Fundado el 31 de Diciembre de 1925
Asunción, Domingo 12 de Agosto de 19

1979

LA TRIBUNA

Asunción, Domingo 12 de Agosto de 1979

Partidos democráticos del Cono Sur se reúnen en Curitiba

Representantes del Pacto Andino (Bolivia y Perú) y partidos democráticos de América del Sur celebrarán un encuentro en Curitiba el próximo 15 de agosto De nuestro país irán representantes febreristas y de la democracia cristiana.

Así lo expresó el presidente demócrata cristiano, Aníbal Recalde Sosa, refiriendo que en la oportunidad sentarían las bases para integrar a partidos políticos americanos "que realmente responden a intereses demo cráticos".

"Será —dijo— un encuentro de partidos democrá ticos, con miras a la formación de lo que sería una federación americana En principio se iniciará con el Cono Sur para después ir extendiéndose".

"'Vendrán también —agregó— políticos de dos paí ses que pertenecen al Pacto Andino, Bolivia y Perú. Como que son todavia gestiones preliminares, no hay puntos concretos en agenda; pero puedo adelantar que esperamos la democratización de América, la vigencia de los gobiernos civiles, y que el ejército vuelva y constituirse en custodio de los intereses nacionales".

Aníbal Recalde Sosa viajará probablemente hoy; es el designado por su partido para asistir al encuentro de Curitiba, pero no pudo nominar a quienes representarán al febrerismo.

Hablando de la política local y refiriéndose al no reconocimiento de su partido por la Junta Electoral Central, dijo que esa negativa no era ninguna novedad para ellos y que es una actitud que se viene reiterando desde el momento mismo en que se solicitó la inscripción.

"Pero van a cambiar —dijo—, necesariamente ten drán que deponer esa actitud porque la demanda mundial así lo exige; particularmente en América Latina se están produciendo grandes cambios, estamos cami nando hacia la democracia, hacia la apertura política"

Preguntado si la ntegración de la Corte Suprema favorecería la inscripción del Partido Demócrata Cristiano, respondió "la Corte no decide nada, ni siquiera el Poder Ejecutivo, es el partido de gobierno el que tiene la palabra y con esto no quiero ofender a los miembros de la Corte".

Señaló que el partido de su dirección está a la expectativa de lo que pueda ocurrir, pero que si el reconocimiento llega, no será "en ningún caso fruto de quie nes actualmente tienen la administración de la justicia en nuestro país, sino consecuencia lógica de la aper tura política a que nos está llevando la demanda in-

ternacional. Declaró también que al Partido Colorado le molesta la democracia cristiana, "porque es una fuerza nueva, una mentalidad joven que puede disputarle pal mo a palmo el enfrentamiento cívico en jornadas electorales libres y democráticas".

"La negación de nuestro reconocimiento como partido es la mejor muestra de lo que vivimos desde hace 25 años y considero que es una aberración que no tiene nombre", expresó y concluyó diciendo que se debería pensar en acelerar al máximo los emprendimientos nacionales como el caso Itaipú: la democracia cristiana en el poder lo terminaría en tres años no en cinco", dijo.